



KANTOR AKUNTAN PUBLIK

Dr. Agus Widarsono, M.Si, Ak.,CA.,CPA

IZIN UKAP : Kep. 69/KM.1/2019

No : 000002.1/2.1255/AU.1/11/1621-1/0/2019

Laporan Auditor Independen

Rektor
Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur
di
Samarinda

Kami telah mengaudit laporan keuangan Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur yang berakhir pada tanggal 31 Agustus 2018 dan 2017 yang terdiri dari Laporan Posisi Keuangan, Laporan Aktivitas dan Laporan Arus Kas untuk periode yang berakhir pada tanggal tersebut. Laporan keuangan adalah tanggung jawab manajemen Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur. Tanggung jawab kami terletak pada pernyataan pendapat atas laporan keuangan berdasarkan audit kami.

Tanggung jawab manajemen atas laporan keuangan

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Tanggung jawab auditor

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan suatu opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan tersebut bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis bagi opini audit kami.

Basis Untuk Opini Wajar Dengan Pengecualian

Laporan keuangan Yayasan juga belum menyajikan perhitungan kewajiban jumlah imbalan kerja yang akan diberikan kepada karyawan sebagaimana yang diharuskan dalam Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK 24) tentang Imbalan Kerja dan belum menyajikan dan mengklasifikasikan asset netto sesuai PSAK 45 baik itu di neraca maupun di laporan aktivitas untuk tahun yang berakhir 31 Agustus 2018 dan 2017.

Opini Wajar Dengan Pengecualian

Menurut opini kami, kecuali untuk dampak hal yang dijelaskan dalam paragraf Basis untuk Opini Wajar dengan Pengecualian, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur tanggal 31 Agustus 2018 dan 2017, serta kinerja keuangan dan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku di Indonesia.

Hal Lain

Audit kami laksanakan dengan tujuan untuk menyatakan pendapat atas laporan keuangan pokok secara keseluruhan. Informasi disajikan untuk tujuan analisis tambahan dan bukan merupakan bagian dari laporan keuangan pokok yang diharuskan. Informasi tersebut telah menjadi objek prosedur audit yang kami terapkan dalam audit atas laporan keuangan pokok, dan menurut pendapat kami, disajikan secara wajar dalam semua hal yang material, berkaitan dengan laporan keuangan pokok secara keseluruhan. Laporan keuangan untuk tahun yang berakhir tanggal 31 Agustus 2016 tidak di audit.

Kantor Akuntan Publik
Dr. Agus Widarsono, M.Si., Ak., CA., CPA.
Pemimpin Rekan,


Dr. Agus Widarsono, M.Si., Ak., CA., CPA.
No. Izin AP : 1621
No. Izin UKAP : 69/KM.1/2019

Bandung, 04 Maret 2019

